## 4月21日 成羽町吹屋 旧吹屋小学校がオープン



明治時代に建築され、平成24(2012)年の閉校まで国内最古の現役木造校舎として使用された旧吹屋小学校が新たに観光施設としてオープンしました。この日は記念式典が行われ、ANAチーム羽田オーケストラによる演奏や、テープカットの後にドローンで垂れ幕を掲げる演出などがあり、新たな開校を祝いました。

## 5月5日 有漢町有漢

有漢紙ひこうき大会



有漢町のうかん常山公園で「第13回紙ひこうき大会」(NPO法人夢風車うかん主催)が開催されました。大会には、市内外から子どもたちやその保護者など約170人が参加し、それぞれが自作した紙飛行機の飛行距離を競いました。中には20メートル以上飛んだ紙飛行機もあり、観客からは歓声が上がっていました。

## 4月19日 高梁市図書館 ラッピング自転車が登場



「備中松山城と猫城主さんじゅーろー」と「吹屋地区の街並み」のラッピングを施した電動自転車(クロスバイク)2台の貸し出しが、4月20日から高梁市図書館で始まりました。レンタル開始に先立ち、19日にはお披露目会と試走を実施。参加者たちは乗り心地を確かめ、高梁の魅力が詰まった走る広告塔に期待を膨らませていました。

## 4月22日 高梁総合文化会館 新規学卒就職者激励会



4月に市内企業に就職した新規学卒者を対象に、新規学卒就職者激励会(市主催)を開催しました。この日は、金融機関や製造会社など市内の15事業所から計48人の新規学卒就職者が出席。参加者同士で交流を深めたほか、近藤市長や来賓の皆さんから激励の言葉を受け、社会人として気持ちを引き締めていました。